

宣誓書を読み上げる新入団員



## 防災への気持ち新たに ◎鬼北町消防団入団式

4月14日、広見体育センターで鬼北町消防団入団式・辞令交付式が行われました。今年は22人の新入団員が入団式では、新入団員や副団長などへの辞令交付のほか、消防庁、日本消防協会から表彰を受けた12人の団員に対する表彰状の伝達式が行われました。式典終了後に行われた訓練では、鬼北消防署員の指導のもと基本動作などの訓練を実施。その後、水防訓練として土嚢の作り方などの講習も行われ、「いざ」という時に迅速に対応するため、団員らは真剣な表情で取り組んでいました。

副町長の話を聞く交通安全協会会員



## 交通事故ゼロを目指して ◎春の交通安全運動車両パレード出発式

4月8日、中央公民館前駐車場で、交通安全車両パレード出発式が行われました。これは、4月6日から4月15日まで行われた「春の全国交通安全運動」に合わせて行われたもので、毎年春と秋の交通安全運動期間中に行われています。この日は、交通安全協会の各支部の会員ら約15人が参加し、町内を巡回しながら、広く交通安全の呼びかけを行いました。また、運動期間初日と最終日には主要交差点において交通安全指導員による一斉指導も行われ、交通安全啓発に努めました。

4月8日、中央公民館前駐車場で、交通安全車両パレード出発式が行われました。これは、4月6日から4月15日まで行われた「春の全国交通安全運動」に合わせて行われたもので、毎年春と秋の交通安全運動期間中に行われています。この日は、交通安全協会の各支部の会員ら約15人が参加し、町内を巡回しながら、広く交通安全の呼びかけを行いました。また、運動期間初日と最終日には主要交差点において交通安全指導員による一斉指導も行われ、交通安全啓発に努めました。

会員の説明を受ける来場者



## 多種多様な山野草に季節感じる ◎春の山野草展

鬼北山野草会（会長・武田国次）が主催する「春の山野草展」は4月27日・28日の2日間にわたり、広見体育センターで開催されました。会場には、会員らが丹精込めて育て上げた色とりどりの山野草が多数展示され、それらを一目見ようと、多くの人たちが来場しました。また、会場の一角では山野草の販売も実施。訪れた人々は自分好みの山野草を見つけようと、会員らの説明に耳を傾けながら、一つ一つを手に取り、じつくりと吟味していました。

感謝状を受け取る井谷さん



## 長年の功績への感謝を込めて ◎退任行政相談委員感謝状贈呈

長年、行政相談委員を務めた井谷和隆氏（父野川下）に対する、総務大臣感謝状および愛媛行政相談委員協議会長感謝状の授与式が4月22日、日吉支所で行われました。井谷さんは平成17年より8年間、行政相談委員の任を務められ、その間、身近な相談相手として、町民の方々の言葉にじっくりと耳を傾けて、その悩み、意見や要望を真摯に受け止めてきました。今回、平成25年3月末日をもつて退任するにあたり、その功績に対する感謝状が贈呈されたものでした。